

**Sambutan Wakil Presiden Republik Indonesia
M. Jusuf Kalla**

**Pada Acara Pelantikan Dewan Kehormatan dan Pengurus Palang Merah Indonesia (PMI)
Provinsi Kepulauan Riau Masa Bakti Tahun 2017-2022**

Batam, 19 November 2017

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Yang Saya hormati

Saudara Menteri,

Pak Gubernur,

Seluruh pimpinan daerah,

Dewan Kehormatan dan pengurus PMI Kepulauan Riau,

serta hadirin hadirat sekalian.

Pertama-tama saya ingin menyampaikan ucapan selamat atas dilantiknya pengurus dan Dewan Kehormatan Palang Merah Indonesia Kepulauan Riau, Provinsi Kepulauan Riau. Bagaimana kita semua memahami, bahwa dasar dari palang merah adalah kesukarelaan dan juga dengan tujuh prinsip pokok, yang pada intinya ialah kita melayani seluruh masyarakat dalam hal kemanusiaan, tanpa membeda-bedakan asal usul, agama, dan sebagainya, serta bekerja bersama-sama dengan sukarela tanpa membedakan siapapun. Itu prinsip pokok yang menjadi prinsip dari cara kerja palang merah di manapun di dunia ini.

Oleh karena itu, saya ingin menyampaikan harapan kepada Saudara-saudara sekalian pengurus Palang Merah Kepulauan Riau untuk bekerja berdasarkan prinsip-prinsip tersebut dengan segala kesiapan, baik sukarelawan, anak-anak muda kita, relawan remaja, dan juga relawan yang lainnya, tentu merupakan suatu kekuatan dari pada palang merah ini.

Di samping itu, tugas pokok kita semua ialah untuk melaksanakan donor darah. Donor darah ini diperlukan siapa saja yang mengalami masalah, kecelakaan, sakit, dan sebagainya. Hari ini orang lain, mungkin saja besok keluarga kita sendiri. Artinya, karena itu sistem kerelaan ini secara *kontinue* harus dilaksanakan sebaik-baiknya dan juga menggerakkan masyarakat untuk menjadi relawan dalam memenuhi kebutuhan-kebutuhan dan sebagainya.

Kita berdoa agar tidak ada masalah kecelakaan, musibah, tetapi apabila ada musibah kita harus siap untuk mengatasi dan juga mengurangi beban masyarakat itu. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh relawan, donatur, dan siapa saja yang membantu kemanusiaan, karena membantu kemanusiaan merupakan amal ibadah yang tinggi bagi kita semua.

Oleh karena itu, menjadi pengurus PMI di samping kerelaan juga merupakan amal ibadah untuk membantu sesama manusia yang mengalami masalah-masalah atau kegiatan kemanusiaan. Itulah harapan saya, semoga dapat dijalankan sebaik-baiknya dan saya mengharapkan pengurus bekerja dengan kompak, teratur, dan juga bekerja bersama-sama dengan pemerintah untuk mencapai kemaslahatan bagi kita semua.

Terima kasih.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh